



## Sylvestre AMOUSSOU,

vit en France depuis une trentaine d'années. Il a commencé sa carrière comme acteur. Il est comédien de théâtre, de cinéma et de télévision.

Cependant, les propositions de rôles pour des acteurs africains sont fort limitées. Cela l'incite à devenir réalisateur de cinéma, ce qui lui permet d'exprimer des idées qui lui tiennent à cœur. C'est ainsi qu'il réalise « Africa Paradis - Et si l'immigration changeait de camp » à propos duquel il déclare :

« J'ai décidé que l'Afrique est devenue un continent riche et l'Europe est devenue totalement décadente. Donc l'immigration change de camp. Et c'est les blancs, les européens qui vont au Consulat des États-Unis d'Afrique pour demander un Visa pour se rendre en Afrique. Et évidemment... on leur refuse le visa et ils décident de partir clandestinement. Dans ce film, on voit enfin les européens vivre... en fait... un tout petit peu ce que peut vivre un immigré quand il vient en France. » Sylvestre Amoussou



Le réalisateur béninois Sylvestre Amoussou a décroché le 2ème prix au Festival panafricain du cinéma et de la télévision de Ouagadougou (FESPACO), édition 2017. Son film "L'orage africain, un continent sous

influence", a obtenu l'Etalon d'argent de Yennenga. C'est la première fois qu'un Béninois atteint un tel niveau dans le palmarès d'une compétition de cinéma. Affaire à suivre....